

Advierte que está de por medio la vida de las familias en Iztapalapa

# Debe Protección Civil informar a habitantes sobre grietas: Salazar

Urge a Elías Moreno a poner en marcha acciones preventivas ante este problema

**ARACELI SÁNCHEZ C.**

La Secretaría de Protección Civil del Distrito Federal no tiene por qué ocultar información acerca de la situación real de las más de 220 grietas que hay en Iztapalapa, sobre todo porque está de por medio la vida de miles de familias exigió el diputado local, Daniel Salazar Núñez.

Consideró prioritario que el titular de dicha dependencia local, Elías Moreno Brizuela, mantenga informados a los habitantes de esa demarcación, de manera permanente, para evitar que se repitan tragedias como la ocurrida en 2007, cuando un joven cayó en una de las grietas y falleció.

El presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF)

**W** Este tipo de situaciones podrían evitarse, si la gente es informada sobre la situación real de riesgo que vive”

**Daniel Salazar Núñez**  
Diputado local del PRD en la ALDF

pidió al funcionario poner en marcha acciones preventivas y así alejar la posibilidad de desgracias, en particular durante esta temporada de **lluvias** en que pueden reactivarse las grietas, como sucedió la semana pasada.

“Este tipo de situaciones podrían evitarse, si la gente está informada sobre la situación real de riesgo que vive. Sin embargo, quedó demostrado que el Centro de Monitoreo no fue capaz de detectar la

falla de 15 metros de largo, dos de ancho y seis de profundidad, registrada a unos metros donde está su inmueble”, reclamó el legislador perredista.

Empero, agregó el diputado local, el problema se agrava si la gente no está informada de forma oportuna por las autoridades de la Secretaría de Protección Civil, así como de la delegación correspondiente, en este caso Iztapalapa. **Q**

